

Ressort: Auto/Motor

## Volkswagen bestätigt Auslieferungsrekord

Wolfsburg, 14.01.2018, 20:57 Uhr

**GDN** - Volkswagen hat den bereits prognostizierten Auslieferungsrekord für 2017 bestätigt. Im letzten Jahr seien weltweit 6,23 Millionen Fahrzeuge an Kunden übergeben worden, eine Steigerung um 4,2 Prozent im Vergleich zum Vorjahr.

Damit sei das vergangene Jahr das bisher erfolgreichste in der Geschichte der Marke Volkswagen, teilte der Konzern am Sonntagabend mit. Haupttreiber der positiven Entwicklung sei China, der mittlerweile größte Einzelmarkt. Hier wurden erstmals über 3 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert, 5,9 Prozent mehr als 2016. Auch die Kunden in Deutschland ließen sich vom Diesel-Skandal offenbar nicht abschrecken: Allein im Dezember wurden mit 42.000 Fahrzeugen 8,4 Prozent mehr Autos ausgeliefert als vor einem Jahr. Einer der Gründe sei die Umweltprämie, hieß es.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-100607/volkswagen-bestaetigt-auslieferungsrekord.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619